



Chronique de Mars 1898

4 mars. — Conférence de M. Donnadiou, professeur à la Faculté catholique des sciences : *Du rôle de l'alimentation dans la famille.*

6 mars. — Conférence de M. Hériot, professeur de rhétorique au Lycée de Lyon, sous les auspices des amis de l'Université : *La Vie et les œuvres de Cyrano de Bergerac.*

11 mars. — Conférence de M. Charles Jacquier, avocat, professeur à la Faculté catholique de droit : *Démosthène et le patriotisme au barreau d'Athènes.*

15 mars. — Mort de M. Ferraz, professeur honoraire à la Faculté des lettres et membre émérite de l'Académie de Lyon, décédé à Cannes, à l'âge de 78 ans. Ses obsèques ont lieu le 17 mars à Ceyzérieu (Ain).

17 mars. — Conférence de M. Lajudie, professeur à la Faculté catholique de droit : *La jeunesse de Montulembert.*

27 mars. — Conférence de M. Offret, professeur à la Faculté des sciences, sous les auspices des amis de l'Université : *Relation d'un voyage en Russie.*



Gérant : P. BERTHET.
